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ぜ学校関係者評価委員会の後期評価結果 



１ 学力の向上について 

○アンケート結果より、生徒が学力向上に向けて目標をもって取り組んでいる状況は高く評価できる。  

なお、先生の評点が低いことが気になりますが、今後も日常的、継続的な取り組みをお願いします。 

○全体的に生徒と教師のアンケート結果に差が大きく、特に生徒自身に起因する自覚や振り返りの改  

善が求められる。 

○依然と高位置をキープされていますが、３年生の９月と６月の差異はなぜか気になります。 

○授業改善の取組が順調に進んでおり成果が出ていると思います。 

○全体的に高いレベルと維持できていると思います。 

○オンライン授業を生かしてタブレット端末に入力したり、操作をして授業のやり方を大きく変えて 

いき結果を出せたこと、コンピューター、情報通信ネットワークを活用し学習効果を得られたこと

は素晴らしい。          

 

２ 心力の向上について 

○地域の伝統を大切にすることは現代社会においてはなかなか難しい課題です。地域においても、お

手伝いすることがあれば協力します。 

○生徒の個性を大切にする事又同調する事も必要だと教える事も重要です。 

○地域や郷土について、教える側も知識がないのでは？チャレンジ精神が弱い。指示待ちに慣れてい

ないか？ 

○令和５年９月と 12月の比較で 1.7%から 3.6%になっている理由が気になります。 

○信頼できる仲間づくりの取組は大事だと思います。 

○モラルは守られていると思います。不登校に関してはケース毎の対応が求められる御時世なので、

引き続き根気強く対応願います。 

○道徳性評価、特に３年生が 3.1 で低いのが気になる。不登校出現率の低下は評価できると思うが、

不登校予備軍の子供たちの数が気になる。      

     

３ 体力の向上について 

○２年生女子の体力テスト結果は素晴らしい。 

○目標は高いところにおくべき（体力が基本です） 

○従来苦手と思われていた反復横跳びも平均を上回って全体的な向上が見られました。 

○着実に体力の向上が成果として現れていると思います。 

○コロナ禍での制限が除かれ、体育の授業内容など改めてコロナ前後で見直されるのかもしれません

が、全ての学年が目標をクリアできるように願っております。 

○全体的に体力の向上がみられる。コロナ禍の中で運動しにくい現状で心配されていたが着実に体力

が向上している。         

  

４ 社会関係力の向上について 

○昨年に引き続き、地域の行事には参加協力してくれました。 

○地域の方の挨拶では、１年・３年に「あまりあてはまらない」が多い。消極的とのことでは？地域

行事への参加も年度当初から少なかった。 

○1月 21日の校区ふれ合い事業で中学生の参加者が多く以前より活気を感じました。 

○自治会での主体的活動を行うには参加ではなく参画が必要だと思います。 

○生徒が参画できる環境づくりや体制づくりに自治会としても努めて参ります。中学生からももっと

積極的に自治会へ参画のアプローチをして欲しいと思います。 

○自治会アンケートの主体性に関するアンケートの評価が低くなっているのが少し気になるが自治

会からの評価も目標より高くなっている。      

     

           

           

           

           



５ 未来志向力の向上について 

○キャリアプランニング能力が若干低くなっていることは、今後の課題です。 

○キャリア教育への取組は、進路指導上重要である。また、自己啓発に関する教育指導も学外講師も

活用して強化。 

○順調に向上していると思います。 

○「AI失業」など「職」を取りまく環境が不透明な時代に突入しても道を切り拓いて行ける力を養っ

て欲しいと思います。 

○未来志向力は３年間で向上していくものなので、３年の評価が高いのはよいと思う。 

          

６ 全体をとおして 

○昨年同様、生徒、先生方の努力やチャレンジで重点目標に近づいていますし、達成した項目もあり

ます。今後も子供たちの人間力向上に向けての取り組みをお願いします。 

○今年度は、中学生の自治会行事への参加がほとんどなかった。 

○義務教育としてはあまり決まりに執着せずに臨機応変に対処すべきだと思います。 

○学力や体力については平均点であるが、社会性やキャリア教育・自己啓発面は、さらに充実された

し。 

○自治会行事への参加が少なく感じていたが今回の校区ふれあい事業への参加を見て安心してます。

○いろいろ工夫されて指導いただいていると感じます。 

○実現可能な範囲での高めの目標とそれに見合った結果と、諸先生方の日頃のご尽力を深く感じます。

ありがとうございます。来年度も学校幸福度の向上を追究した上で、各項目に鋭意取り組んで頂け

れば幸いに存じます。 

○まだまだコロナ、インフルエンザなどで活動しにくい年であったと思うがその場その場で対応して

頑張っていっているのではと感じました。中学校のグラウンドを通り小学校に行ってますが、グラ

ウンドの子供達の元気なあいさつが気持ちいいです。 

○校長のリーダーシップと組織力の高さが顕著です。従って、今後も期待しています。 

          

 


